

miércoles 18 de mayo de 2022

## Comienzan los talleres de diversidad familiar organizados por el Área de Educación.



El objetivo de este taller es conocer la diversidad familiar, una realidad actual en un mundo tan cambiante como el nuestro, donde hay tantas posibilidades como personas que se unen por amor, respeto y un proyecto común.

Este taller lo ha ofrecido el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga dentro de los Programas Educativos Municipales, correspondiente al Programa de Convivencia. Dirigido a todos los niveles educativos, el taller ofrece la posibilidad de asistir a los padres, madres y al profesorado con el objetivo de abrir paso a una realidad

cada día más diversa, a fomentar su respeto y darle visibilidad.

Nueve son los centros educativos que van a realizarlo: los CEIP Alegría de la Huerta, Doctor Gálvez Moll, Fuente Alegre, Giner de los Ríos, Intelhorce, José Moreno Villa, La Biznaga y Salvador Rueda y el IES El Palo.